
Féchain
Assemblée générale du Féchain-athlétique club

De bons résultats
Le Féchain-athlétique club a tenu son assemblée générale en
mairie en présence d'Alain Wallart, maire.
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I  c  l ; , \ ( . ,  scc t ion  loca l t '  t l c

I  l )o t ra i  S in ,  con t i ) t r  ( lu . r -
hrantt-six aclh[rcnts rk rnt
trentc-huit l iccnciés lr |A cle (.r
a - l- l  ans. I-cs entraînerncnts
or - t t  l i eu  pour  les  j cunes
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sur route ). ' l iois coureurs par-
ticipe ront au rlarathon clc I)a-
r is  l r  l0  avr i l .

Le président, Sylvain Ohar-
lct, a présenté le rapport nto-

ra l  e t  I  ranc is  I 'o t r la in  a  ( 'n -
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[-es jcunes qui ont part icipel
aux dif férents cross ont été

rccorn l )c l )ses  r l ' u r t  sac  dc
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l .e notrveatt bureatt cortt-
prcr.rcl  :  Svlvain Charlet,  pré-
s ident  ;  Ohr is tophe Mino l ,
Franc ' i s  l )ou la i r r ,  Rég ina l t l  l i r ,
vr:aLr, ()di le Charlet,  ( .hristrar.r
Dekarnbre ,  Dcr r is  Gay,  I ' i c r r t '
( iug l iando lo ,  ( lh r i s t ian  Mi l -
l ion ,  ( ] i l l es  Wonger rnez .


